



**Analiza y responde.**

En Guatemala, a partir de 1985, las organizaciones de la sociedad civil fueron más evidentes y participativas. Desde entonces, han contribuido a fortalecer la democracia por medio de aportes y opiniones relacionadas con lo que el pueblo guatemalteco desea para crear una sociedad más justa y equitativa.

Actualmente, varias organizaciones representan a grupos que trabajan en diferentes ámbitos de la vida nacional. Su labor, entre otras, consiste en mediar en los conflictos que surgen entre los sectores de la población.

- **¿De qué manera resuelves tus conflictos?**

¿Logras obtener los beneficios que te propones luego de la discusión?

- **¿Cómo reaccionan las personas con quienes discutes?**

¿Logran alcanzar acuerdos equitativos?